

あぶくま支援学校



同窓生・親の会だより

福島県立あぶくま支援学校 同窓生・親の会 会報係 令和4年3月10日発行

同窓生・親の会 会長あいさつ

今年度も、楽しみにしていた行事が出来なかつたこと、そして思い出のボウリング場が閉店してしまつたことは、とても悲しかつたです。しかし、新型コロナウイルスの予防接種を受けたり、マスクを着けた生活は、自分と家族や仲間を守る大切なことだとわかりました。

次にみんなで会う時は、大きな声で笑つたり、しつかりと握手したり、楽しい食事がしたいですね！

それまでみなさん、健康で過ごしましよう。

事務局長あいさつ

日頃より同窓生・親の会のご理解とご協力をいただきましてありがとうございます。今年度も新型コロナウイルス感染予防のため普段の生活の中で思ひます。そのような状況の中、それぞれがそれぞれの場所で日々頑張つて過ごされていることと思ひます。

会員の皆さんのが親睦を深めるための場でもありましたレクリエーション活動が今年度も中止となり、活動と共にしたり顔を合わせたりする機会がなくなり、皆さん

残念に感じていることだと思います。今はまだ、がまんする事も何かとあるとは思いますが、これまで積み上げてきました会員相互のつながりは、今後も続いていくと感じております。

まだまだ新型コロナウイルスは収束する気配はありませんが、来年度、会員の皆さんのが楽しめるレクリエーションができたらと願っております。会員の皆さんに笑顔で会える日を楽しみにしていきます。

校長あいさつ

「思いをつなげて」

同窓生・親の会の皆様には、日頃から本校の教育活動にご支援いただき、心から感謝申し上げます。今年度も新型コロナウイルス感染症の影響により、昨年度に続き中止となつてしまい大変残念になりました。

また、にじのおか祭につきましては、保護者のみの公開となりましたが、学部ごとに発表や作業製品販売、作品展示を行い、学習成果を発表することができます。なかなか会員同士会うことができませんが、学校で学ぶ児童生徒が元気に学校生活を送っている様子は、ホームページからも発信しておりますので、ぜひご覧いただけます。

「これまで」「これからも」思ひをつなげていただきたいと考へております。会員の皆様には、健康に留意して過ごされますことをから願っております。

『クオカードをもらひつて』

レクリエーションの代わりに会員の皆様にQuoカードを送りました。会員の皆様の使い道を紹介いたします。

平成二十九年度卒
Quoカードが届きました。私はうきうき、息子は初めてのカードだつたため使い方がわからないと、母親の私になんとプレゼントしてくれました。突然の500円のプレゼント、とても嬉しかつたです。使い道は、私のおやつでした。ひと時を過ごせました。ありがとうございました。



平成二十九年度卒
楽しい思い出です。今年一年、けん玉は、集中して玉をよく見なければ技ができません。私は「たこやき一丁」という技ができるように練習をがんばっています。



私はQuoカードをもらつて、けん玉は、集中して玉をよく見なければ技ができません。私は「たこやき一丁」という技ができるように練習をがんばっています。

平成二十九年度卒

令和二年度卒

いたいたクオカードを使って、ローソンのからあげクンと缶コーヒーを買い、家で食べました。からあげクンは、おいしかったです。



卒業生だより

令和二年度卒業の代表の方に現在の様子を書いてもらいました。

いつも先中は事しがつて各しの作して「私は、スイートほっと」で働いています。けがなか仕かし、に学て、たい担当で作業仕います。から事器で間な校く他先ま当い成や事の内学校か頑つなりいま時ま先は先す倉庫ソ内容は、あぶくま支援学校卒業後校生コ張け方組のすより生や口りななむ無のり活先ナたいのこいでも、責楽方がとどよ私任しも落思すにの感んおちいいそれ。日がで体つまいまを私い々問くにきます。活はつのわだ気ま。か、も目れさをせこせ手集標る

日々の目標

令和二年度卒

私は、「岩通マニユアクチャリング株式会社」で働いています。細かい作業の仕事ですが、上司の方や、職場の人達に教えてもらったり困った時は自分から確認をして仕事を頑張ります。また困った時は自分から確認をして仕事を頑張ります。

自分らしく生きる

令和二年度卒

私は、「岩通マニユアクチャリング株式会社」で働いています。細かい作業の仕事ですが、上司の方や、職場の人達に教えてもらったり困った時は自分から確認をして仕事を頑張ります。また困った時は自分から確認をして仕事を頑張ります。

やりがいのある仕事

令和二年度卒

○同窓生の皆さんへの会報や行事のお知らせは、卒業後10年間となっており、今年度の会報は平成23年度卒業以降の会員の方々へ送付しております。

○活動についてわからないことがあれば、同窓生・親の会事務局までお問い合わせください。

お知らせ



★令和4年度の学校行事予定★

○にじのおか祭 10月22日(土)

※日程や実施の内容など変更・中止になる場合もあります。

会報係の保護者の方に集まっていただき、紙面の構成などの話し合いを持つことができ、今年度も会報を発行することができました。発行にご協力頂いた皆様に感謝申し上げます。

これからも同窓生・親の会の皆様のつながりが深まりますよう、ご協力よろしくお願ひいたします。

成人になって

令和元年度卒業の皆さんのが成人を迎えられます。

三十歳を迎えて

令和元年度卒

僕は、あぶくま支援学校卒業後、「スイートほっと」で働いています。仕事の内容は、弁当作り、接客、販売、仕込みなどの他に細かい作業があります。入った頃は食器洗いから始まり、ガスコンロや鍋磨きなどを行いました。この仕事を通して衛生管理の大切さを学びました。現在、僕は二十歳になりこれから色々な仕事に挑戦しながら頑張っています。最近では、ラタトウイユやキッシュ作り、肉の筋切り、焼きの工程など出来るようになります。悩む事もありますがスタッフさんに相談しながら頑張つています。無事に成人を迎えるお世話になります。悩む事もありますが、スタッフと一緒に生活していくことを思っています。

二年目の私

令和元年度卒

私は、あぶくま支援学校卒業後、「あいおいニッセイ同和損害保険」に入社しました。入社して二年目にあります。一年目は、覚えることが多く仕事を覚えることに必死でした。二年目の今は、一人で出来る仕事が増えて、仕事にやりがいを感じていります。上司の方に、ほめていただけます。上司の方に、嬉しくなります。これかたときは、嬉しくなります。これらも仕事をする上で報告・連絡・相談をしっかりとすることやわからないことがあります。



みんなで力をあわせて

進路だより

東京オリンピック・パラリンピックが開催された令和三年。選手たちの活躍に皆さんもたくさん感動をもらつたと思います。同じように卒業生の皆さんのが躍りにつも感動をもらっています。

まだまだ新型コロナウイルス感染症の影響もありますが、在校生も校外での実習や先輩方の職場見学を実施することで、卒業後の生活に向けて新たな目標を立てた生徒たちもおり、皆さんからたくさんの力をもらうことができました。

今年度の卒業生は六十二名です。卒業生が明るい希望に満ちた生活を過ごしていけるよう、先輩方の力を貸していただければと思います。

事務局だより

この会は名前の通り「同窓生と保護者のみなさん」が主体となっている会です。会長や事務局長をはじめとした役員会は、23名の方が参加し、新型コロナウイルス感染予防のため、総会を書面で開催することとレクリエーションを中止しその代わりにクオカード500円分を贈ることなどが提案されました。その後、今年度の事業計画について書面決議で承認していただきました。(卒業後10年会員数530、賛成447、反対一部3)

今年度も昨年度に続き、にじのおか祭の外部公開中止、レクリエーションの中止のため同窓生や保護者の皆さんのが集まる機会がなくなってしまいました。感染状況をふまえできることを皆さんで考えていきたいと思っています。

ご意見をぜひ事務局にお寄せください。

